



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 81

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 803

Semaine du 28 Novembre 2010

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

L'Evolution

Dans l'évolution incessante, nous nous mettons à avancer ;

Quand nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel avec sincérité, notre esprit et notre cœur deviennent sages.

Quand nous dissipons notre entichement et abolissons notre intransigeance, nous parvenons à la paix ;

Quand nous renforçons notre Âme, par nous-mêmes, nous réussissons notre opportunité karmique.

Vī-Kiēn.
(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 10/02/2001 au 16/02/2001

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 26 Novembre 2010
C. d. T. : T.Q.T.

- 10-02-2001** **Question :** Que faut-il faire pour laisser notre Energie s'échapper du Centre Psychique Crânien ?
- 11-02-2001** **Question :** La loyauté est-elle utile au pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative ?
- 12-02-2001** **Question :** En tant qu'êtres humains, pourquoi devons-nous subir la gratitude et la rancune ?
- 13-02-2001** **Question :** Quel sera l'avenir de la personne qui veut mener la vie de perfectionnement spirituel et qui après avoir juré devant Dieu et Bouddha de se perfectionner spirituellement toute sa vie, abandonne à mi-chemin son perfectionnement spirituel ?
- 14-02-2001** **Question :** Lorsque notre système nerveux n'est pas calme, que devons-nous faire ?
- 15-02-2001** **Question :** Que doit voir dans son for intérieur le pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative pour pouvoir être serein ?
- 16-02-2001** **Question :** En tant qu'êtres humains pourquoi sommes-nous touchés et pleurons-nous lorsque nos parents décèdent ?



10-02-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h30

Question : Que faut-il faire pour laisser notre Energie s'échapper du Centre Psychique Crânien ?

*L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale » **Nº 803 - Version Provisoire***

Réponse : Il nous faut pratiquer avec persévérance la méthode spirituelle et invoquer par la pensée Nam Mô A Di Dà Phât d'une façon permanente, éliminer l'Impur et préserver le Pur ; nous ne serons plus souillés. Toute notre réussite dépend de la peine que nous avons mis à pratiquer le Dharma.

Stance

Si nous nous exerçons avec diligence, nous nous débloquerons par la pratique ;
Quand nous sommes déterminés dans notre conscience de perfectionnement spirituel, nous obtenons rapidement des résultats.
Par nous-mêmes, parvenons à l'équilibre ; menons la vie de perfectionnement en vue d'évoluer par nous-mêmes ;
Plus nous pratiquons la vie terrestre comme la Voie spirituelle d'une manière évidente, plus nous vivons purs.

11-02-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 01h40

Question : La loyauté est-elle utile au pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative ?

Réponse : La loyauté est vraiment utile pour le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative ; elle lui permet d'intensifier sa force de volonté pour se perfectionner spirituellement et pour évoluer.

Stance

La loyauté nous construit pour évoluer sur un chemin tout droit ;
Analysons le chemin d'évolution afin de nous rencontrer dans l'immédiateté.
Développons notre esprit perspicace en vue d'avancer dans notre pratique du perfectionnement spirituel ;
Quand nous dissipons nos chagrins, nous nous délivrons des ennuis.

12-02-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h46

Question : En tant qu'êtres humains, pourquoi devons-nous subir la gratitude et la rancune ?

Réponse : En tant qu'êtres humains nés de nos parents, nous devons subir la loi des transformations karmiques par des morts et des vies successives, avec les contrariétés et les conformités correspondantes ; c'est pourquoi il nous faut pratiquer pour pouvoir nous en échapper.

Stance

Les stimulations éprouvantes réciproques nous éclairent l'esprit ;
Avec notre conscience de perfectionnement spirituel ingénue, nous nous concilions.
Nous nous adonnons constamment à l'apprentissage spirituel sans un moment de répit ;
Nous évoluons à l'infini et par nous-mêmes, nous traversons tout.

13-02-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 01h50

Question : Quel sera l'avenir de la personne qui veut mener la vie de perfectionnement spirituel et qui après avoir juré devant Dieu et Bouddha de se perfectionner spirituellement toute sa vie, abandonne à mi-chemin son perfectionnement spirituel ?

Réponse : Quand une personne a fait le voeu avec Dieu et Bouddha, puis abandonne le perfectionnement spirituel, elle subit un abaissement de son niveau spirituel, c'est-à-dire que son flux d'énergie s'oriente vers la luxure en créant des Karmas ; son esprit n'est plus perspicace ; elle juge souvent les autres et crée des troubles à son système nerveux cérébral, elle croit à tort qu'elle est plus lucide et plus talentueuse qu'autrui. Elle sera entraînée par les forces karmiques jusqu'à devenir folle et perdra son esprit.

Stance

Quand nous manquons de pratique véritable, nous ne pouvons que commettre des erreurs ;

Lorsque nous manquons d'esprit, notre pensée est éprouvée par les Karmas.

En proie à l'agitation et à l'insolence, nous n'apprenons pas le bien ;

Quand nous ne pratiquons pas, nous sommes négligés et désordonnés.

14-02-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 06h47

Question : Lorsque notre système nerveux n'est pas calme, que devons-nous faire ?

Réponse : Lorsque notre système nerveux n'est pas calme, il nous est nécessaire de nous reposer et d'abandonner les affaires du monde en vue de pratiquer la méthode spirituelle avec diligence.

Stance

Pratiquons le Dharma juste par notre propre conscience ;

Par nous-mêmes, pratiquons en vue de dissiper nos chagrins.

Que notre entichement et notre intransigeance ne sèment plus de malheurs ;

Que notre Conscience-véritable réussisse à s'orienter vers le Pur.

15-02-2001 – Orlando (U.S.A.) - 05h30

Question : Que doit voir dans son for intérieur le pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative pour pouvoir être serein ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative doit voir la force intérieure de la sérénité afin d'apprendre le Principe-originel du Ciel et de la Terre en vue de se perfectionner spirituellement et de se développer à l'infini.

Stance

Quand notre for intérieur comprend en profondeur les relations sentimentales dans la Voie spirituelle,

Etant lucides et éclairés, par nous-mêmes, nous entrons

Dans la structure surnaturelle en vue d'opérer des changements afin d'évoluer et de réussir.

Dans l'équanimité, étudions les choses du cosmos.

16-02-2001 – Atlantic City (U.S.A.) – 06h45

Question : En tant qu'êtres humains pourquoi sommes-nous touchés et pleurons-nous lorsque nos parents décèdent ?

Réponse : En tant qu'êtres humains, nous vivons dans le sentiment d'amour de nos parents ; lors de la séparation, les uns partent et les autres restent, nous sommes en proie aux attachements et aux regrets, nous devons verser des larmes. Pour le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative, c'est le contraire ; par estime et amour, il doit formuler des souhaits : « Bon Voyage ! ».

Stance

A travers la vie et la mort, nous devons tous quitter notre corps ;
Dans l'existence comme dans la non-existence, faisons le vœu d'apporter notre contribution.

Maintenant que viennent l'évolution et la concorde,
Il est nécessaire d'orienter notre cœur vers l'estime et l'amour en vue de construire.